

An die Landeshauptstadt München, Kreisverwaltungsreferat

Merianstraße zur Einbahnstraße umgestalten

Beschluss

Der BA 9 fordert das Kreisverwaltungsreferat auf, die Merianstraße, 80637 München von der Dachauerstr. bis zur Einmündung Dom-Pedro- Str. in eine Einbahnstraße umzuwandeln. Gleichzeitig soll im Kreuzungsbereich Merian/Dom-Pedro-Str. eine der zwei jetzigen Einfahrtsstraßen zurückgebaut und die Verkehrsinsel neu und als Grünfläche umgestaltet werden.

Begründung

Der Schleichweg von der Landshuter Allee zur Dachauerstr. führt in der als 30iger Zone ausgewiesenen Dom-Pedro-Straße zu immer mehr Konflikt- und Gefahrensituationen. Gerade zur Rush Hour dient die Strecke als Rennstrecke, um die Kreuzung- und Ampelschaltung an der Landshuter Allee / Ecke Dachauerstraße bzw. den dort entstehenden Rückstau zu umgehen. Die Fahrzeuge, deren Ziel es ist die Dachauerstr. Richtung Leonrodplatz zu erreichen, halten sich auch nicht an die kaum erkennbare Verkehrsreglung bzgl. der 30iger Zone am Anfang der Dom-Pedro-Str. Die Querung in Höhe Optiker „Einwang“ ist für Senioren und Kinder in diesen Zeiten kaum nutzbar und höchst gefährlich.

Initiative: Willi Wermelt